

Unen esfuerzos para enfrentar emergencias y promover trazabilidad animal

Escasez hídrica y prevención de enfermedades bovinas fueron algunos de los temas que se abordaron durante la jornada.



El jueves 4 de abril tuvo lugar en el sector Aucho, comuna de Quemchi, el Consejo Asesor de Área de la provincia

de Chiloé, organizado por el Instituto Nacional de Desarrollo Agropecuario (INDAP). La reunión contó con la presencia del director regional de INDAP, Francisco Parada, así como los líderes de las áreas de Ancud, Quemchi, Castro, Chonchi, Quinchao y Quellón. Además,

estuvo presente la directora del Servicio Agrícola Ganadero (SAG), Fabiola Barredo, junto a su equipo de asesores.

El encuentro, que se extendió desde las 10:00 hasta las 17:00 horas, fue estructurado en diversas etapas, incluyendo una recepción, desayuno, palabras de bienvenida, lectura del acta de la reunión anterior, presentación de la unidad pecuaria y trazabilidad del SAG, espacio para consultas, mesa de trabajo con dirigentes CADA, almuerzo y cierre de la actividad.

El director de INDAP Región de Los Lagos, Francisco Parada, señaló que **“uno de los puntos centrales de la reunión fue abordar situaciones de emergencia agrícola, especialmente el reciente temporal de viento y lluvia que ha afectado la región, además tuvimos la oportunidad de escuchar una exposición sobre la trazabilidad animal con énfasis en la brucelosis, entendiendo de que hoy día Chiloé es una provincia libre de brucelosis, eso ha sido fruto del trabajo de sanidad que hacemos como INDAP en conjunto con el Servicio Agrícola Ganadero”**.

Fabiola Barredo, directora del SAG, destacó la importancia de la colaboración con INDAP para promover la trazabilidad total de los animales, **“un**

aspecto crucial para la protección de los agricultores y para el desarrollo de una campaña destinada a mantener a Chiloé libre de Brucelosis” señaló.

La brucelosis es una enfermedad contagiosa del ganado causada por bacterias de la familia Brucella, transmitida al entrar en contacto con animales infectados o consumir productos lácteos sin pasteurizar. Es importante destacar que Chiloé se encuentra libre de esta enfermedad gracias a medidas de prevención y control implementadas en la región.

Por su parte, Alejandro Ojeda, presidente del Consejo Asesor de Área de la Comuna de Quemchi, dijo que el balance es positivo y agregó que **“fue una reunión bastante provechosa en la que los agricultores pudieron plantear diversos temas, como la escasez hídrica y la posibilidad de aumentar los montos para proyectos relacionados al sector agrícola”**.

Se resaltó el carácter positivo y proactivo del encuentro, con la certeza de que se volverán a reunir en dos meses para seguir avanzando en las necesidades de los agricultores de la provincia de Chiloé.